

# Le 2 décembre, toustes mobilisé·es

## pour un autre budget et pour nos salaires



2 décembre



Par notre mobilisation depuis le mois de septembre nous avons obtenu l'abandon du vol de 2 jours fériés et le décalage de la réforme des retraites, première brèche en vue de son abrogation.

Néanmoins, le gouvernement s'enferme dans sa politique de réduction des dépenses de l'État et de refus d'augmenter les recettes : il renonce à répondre aux aspirations de justice fiscale, sociale et environnementale.

Pour un autre budget, le SNES, avec la FSU, la CGT et Solidaires, appelle à la grève et aux manifestations du mardi 2 décembre.

#### **Contre les suppressions d'emplois**

1 645 emplois d'enseignant·es dans le Second degré sont menacés.

Pour rappel, depuis 2018, 8 865 élèves supplémentaires sont scolarisées dans les collèges et les lycées, alors que 8 029 emplois ont été supprimés.



#### Pour nos rémunérations

poursuite de la politique d'austérité salariale dans Fonction publique est confirmée par le projet de budget. Le gel du point d'indice et le refus de mesures catégorielles sont inacceptables au regard du décrochage, des retards accumulés et ne fait qu'aggraver la crise d'attractivité.



### Contre la précarité

Le ministère ne peut continuer à ignorer la situation des contractuel·les. La précarité doit être combattue. Pour les AESH, il est urgent de créer un corps de fonctionnaire de catégorie B.

Le budget n'est pas encore voté. Il est encore possible de faire entendre notre voix auprès des parlementaires! Nous avons fait bouger des lignes, le gouvernement est en position de faiblesse.

En étant nombreuses et nombreux dans les cortèges le mardi 2 décembre et en grève, nous ferons pression pour que la situation du second degré soit considérée!

EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION : RDV AU MÉTRO BOURSE (14H)